

Inicio > Generales > "Nunca se buscó atornillar la junta directiva de **Ecopetrol**", advierte el presidente...

Generales Nacional

## "Nunca se buscó atornillar la junta directiva de **Ecopetrol**", advierte el presidente Iván Duque

julio 13, 2022

Compartir

Facebook

Twitter

WhatsApp

Telegram



**\*Explicó el Presidente que los cambios se hicieron después de un proceso de consultoría y teniendo en cuenta la transformación corporativa, al estar listada en la bolsa de Nueva York.** Sobre la controversia que se ha generado por el nombramiento de nuevos miembros de la junta directiva en **Ecopetrol** y la advertencia que hizo el presidente electo Gustavo Petro, el presidente Iván Duque se refirió al tema.

Según asegura el presidente actual, desde hace más de una década **Ecopetrol** viene teniendo una transformación corporativa, al estar listada en la bolsa de Nueva York, y por ello los cambios se hicieron después de un proceso de consultoría.

El Jefe del Estado defendió que: "La junta directiva convocó a una consultoría, que duro varios meses, y allí se tomaron unas decisiones que fueron sometidas a control de la asamblea (...) mi sugerencia es que primero miremos que modificaciones hizo la junta, porque se sugirió que la empresa diera ese paso sobre estándares internacionales. No se hizo para atropellar a nadie".

Para el mandatario nacional se está armando una tormenta «donde no la hay», pues nunca se buscó atornillar a la junta directiva, incluso dijo que con una asamblea extraordinaria el presidente electo Gustavo Petro podría cambiarla.

Explicó Duque que: "Todo gobierno, como accionista mayoritario, tiene la posibilidad de remover a todos los miembros de la junta y hacer una convocatoria a una asamblea extraordinaria, también puede esperarse a la asamblea ordinaria que es en marzo del 2023 y hacer los cambios".

### Últimas Noticias



Solicité al gobierno americano renegociar el TLC: Luis Fernando Velasco

Redacción4 La Libertad - julio 13, 2022

El senador de la República, e integrante del Pacto Histórico, Luis Fernando Velasco, se pronunció luego de sostener una reunión con representantes del gobierno...



Trabajaremos para fortalecer los caminos de la paz: Luis Gilberto Murillo

Redacción4 La Libertad - julio 13, 2022

La afirmación la realizó Luis Gilberto Murillo, quien será embajador de Colombia en Estados Unidos, durante el gobierno del presidente electo, Gustavo Petro. De...



Rodolfo Hernández continúa a la espera de respuesta del CNE

Redacción4 La Libertad - julio 13, 2022

Rodolfo Hernández Suárez, quien fuera candidato presidencial por la Liga de Gobernantes Anticorrupción, dio a conocer que se encuentra a la espera de la...



Asamblea aprobó proyecto para garantizar servicio de agua potable en corregimientos y veredas del...

Redacción4 La Libertad - julio 13, 2022

La Asamblea del Atlántico aprobó en sesión presencial el Proyecto de Ordenanza N° 0013 que autoriza a la administración departamental para comprometer recursos de...



Fuerza Ciudadana, el movimiento más opcionado para llegar al poder en Santa Marta y Magdalena

Redacción4 La Libertad - julio 13, 2022

El movimiento Fuerza Ciudadana, sin lugar a duda, fue determinante para la victoria del presidente electo, Gustavo Petro Urrego. La aceptación del grupo político...

### Más Leídas



Solicité al gobierno americano renegociar el TLC: Luis Fernando Velasco

Finalmente dice el mandatario saliente que los cambios fueron bien manejados, pues se nombró una junta que tiene una gran solvencia técnica.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ▾



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Artículo anterior

El padre De Roux pidió al Secretario General de la ONU apoyar recomendaciones de la Comisión

Artículo siguiente

Gobierno Duque dice que no despidió al cónsul en Italia por su cercanía con Gustavo Petro

Redacción4 La Libertad - julio 13, 2022

El senador de la República, e integrante del Pacto Histórico, Luis Fernando Velasco, se pronunció luego de sostener una reunión con representantes del gobierno...



**Trabajaremos para fortalecer los caminos de la paz: Luis Gilberto Murillo**

Redacción4 La Libertad - julio 13, 2022

La afirmación la realizó Luis Gilberto Murillo, quien será embajador de Colombia en Estados Unidos, durante el gobierno del presidente electo, Gustavo Petro. De...



**Rodolfo Hernández continúa a la espera de respuesta del CNE**

Redacción4 La Libertad - julio 13, 2022

Rodolfo Hernández Suárez, quien fuera candidato presidencial por la Liga de Gobernantes Anticorrupción, dio a conocer que se encuentra a la espera de la...

Cargar más ▾

**LA LIBERTAD**  
CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aparecen en este sitio web, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular..

Escribenos: [weblibertad@gmail.com](mailto:weblibertad@gmail.com) / Teléfonos: 605 3491175

Te recomendamos leer:



**Gobernadora entregó en Malambo la primera cancha pública de fútbol del...**  
mayo 5, 2022



**Vendaval afectó servicio de energía en Luruaco y Repelón**  
mayo 29, 2022

